Mientras tanto...

24 de mayo de 2019.

En defensa del Bancomext

Hoy por la mañana, nuestro Secretario General José Flores Morales sostuvo una importante reunión con el Ing. Enoch Castellanos Pérez, Presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA), donde conversaron sobre la importancia de Bancomext como banca pública especializada y sectorizada para nuestro país, para la comunidad empresarial y por su invaluable labor durante más de 81 años de existencia en apoyo a las empresas mexicanas en el comercio exterior.

José Flores le manifestó al Presidente de la CANACINTRA, la preocupación en cuanto al proyecto de fusión en la que ya trabajan las autoridades, a pesar de no existir una iniciativa de Ley en el Congreso de la Unión. La fusión de facto sin recato y a todas luces sigue avanzando.

Se trató el tema de los dobles nombramientos de los Directores Generales Adjuntos y la incompatibilidad de puestos entre ambas Instituciones, por razones como el conflicto de interés y la exposición del secreto bancario y fiduciario, entre otras. En algunos casos, se permite que personas, sin contar sus respectivos nombramientos comienzan a tomar decisiones y girar órdenes; también se han visto casos en algunas subdirecciones, gerencias y subgerencias que llevan a cabo tareas de ambas instituciones que no están en sus perfiles de puestos y responsabilidades.

Se le externó también, con total claridad, que este proyecto de fusión, se pretendió llevar a cabo en los gobiernos de los ex Presidentes Vicente Fox y Felipe Calderón (gobiernos neoliberales), en ambos casos fueron rechazados rotundantemente por los legisladores, más aún en el 2009 donde se presentó una iniciativa de fusión, que se convirtió al final en un punto de acuerdo para fortalecer y dar autonomía de gestión a la banca de desarrollo.

En la reunión, aprovechamos para reconocer y agradecer sus declaraciones en la pasada Convención Bancaria celebrada en el mes de marzo, en Acapulco, Gro., donde afirmó que: "se debe reconsiderar el papel de la Banca de Desarrollo, la fusión entre Bancomext y Nafin no es la solución al problema de financiamiento, pues actualmente el financiamiento que otorgan representa el 4% del PIB." También,

agradecimos el apoyo de este organismo para la permanencia de Bancomext, ya que ambas instituciones han ido de la mano desde la fundación de esta importante cámara industrial.

El Presidente de la CANACINTRA compartió la preocupación que hay en el sector empresarial, y coincidió en que la Banca de Desarrollo es un instrumento importante para dar asesoría y otorgarles financiamiento, para el progreso y desarrollo de México, y externó, como los países del primer mundo, el nuestro requiere de una banca pública fuerte, con alto grado de especialización y sectorización.

Ambas partes, se pronunciaron en contra de la fusión de Bancomext y Nafin, por lo que se hace necesario abrir espacios de análisis y discusión entre los empresarios, analistas, legisladores, académicos, en los estados y con el gobierno federal.

El Sinudet-Bancomext continuará permanentemente en busca de espacios y apoyos con todos los sectores de la sociedad y opinión pública para que el proyecto de fusión no se concrete, ni en 4 ni 6 años; antes se debe discutir seriamente y a fondo la importancia de la banca de desarrollo en particular de Bancomext.

"Unir y representar a todos"

Atentamente, Comité Ejecutivo Nacional

Boletín del Comité Ejecutivo Nacional del Sinudet-Bancomext. Responsable: Secretaría de Estudios y Comunicación Correo electrónico: sinudet@prodigy.net.mx Facebook: Sinudet Bancomext

Twitter: @Sinudet www.sinudet.org

